Stíftung St. Elísabeth zu Eísenach



---- Förderprojekte zur Gesundheitsfürsorge in der dritten Welt

Tätigkeitsbericht der "Stiftung St. Elisabeth zu Eisenach" für die Jahre 2020

Die Stiftung wurde im Dezember 2004 mit einem Stiftungsvermögen von € 280.000 gegründet. Stiftungszweck ist die Förderung von Gesundheitsvor- und -fürsorge in unterentwickelten Ländern, hauptsächlich in Lateinamerika. Im Sinne des Stiftungszweckes sollen daher Gesundheitszentren gefördert werden, die auf Eigeninitiative beruhen und langfristig und nachhaltig ausgerichtet sind.

2020 bestand der Vorstand aus der Stifterin Dr. Cordula Schilder,: Dr. Stefanie Finck, Stuttgart, Herrn Walter Feil, Bühl, Wilfried Brandherm, Alzenau und Elke Huber, Lahr.

Als neu eingerichteter Stiftungsrat nahm dieser an der Vorstandsitzung im August in Hagnau teil. Der Stiftungsrat besteht aus Wolf Erben, ehem. Unternehmer, München, Frau Rechtsanwältin und Notarin Martina Leimbach-Gossen aus Melsungen und Frau Cathryn Wörner, Beilstein. Letztere wurde zur Vorsitzenden des Stiftungsrates gewählt.

Seit August 2019 ist die Satzung überarbeitet worden, verschieden Sitzungen fanden statt, um den Formalien von Frau Steinicke-Linse Genüge zu tun.

Letztlich beschloss der Vorstand eine GO (Geschäftsordnung), um die Satzung nicht mit doppelten und dreifachen Formalien zu überladen.

Die Satzung und die GO wurde Frau Steinicke-Linse zuletzt im Oktober (nach Beratung mit dem Bundesvorstand Deutscher Stiftungen) übermittelt. Es ist ein Armutszeugnis sonderngleichen, daß die Satzung immer noch nicht genehmigt ist.

Das Protokoll vom August füge ich bei, aus dem ist die Mittelverwendung zu ersehen. Ferner ist ersichtlich, dass die Stiftung Sankt Elisabeth zu Eisenach ihrer Aufgabe vollumfänglich nachkommt.

2020 wurde im Gegensatz zu anderen Stiftungen ein guter Ertrag erwirtschaftet. Zu unserem Glück haben wir rechtzeitig in Immobilienfonds investiert, die nun einen kontinuierlichen Ertrag erwirtschaften, so dass regelmäßig Fördergelder ausgeschüttet werden. Aus 2020 sind 90.000€ für 2021 zur Spendenvergabe erreicht worden.

Eisenach den 6.3.2021